«Si mejoramos la educación mejoramos un país»

La Asociación Solidaria de Galicia (Asdegal) acaba de poner en marcha el proyecto "Training Exchange in East Africa Project", un programa de acogida de estudiantes procedentes de Kenia y Uganda, en el que participa la EFA Fonteboa, entre otros centros educativos.

- Así nació Asdegal, una ONG gallega en la que colaboran 400 voluntarios.
- La Voz de Galicia «Mi meta es crear una granja en Kenia para la producción de leche y carne»
- SER <u>Cumplir un sueño ayudando a</u> jóvenes africanos
- El Correo Gallego Jóvenes de Kenia y Uganda mejoran el dominio de inglés de escolares gallegos
- Faro de Vigo Siete graduados de Kenia y Uganda realizan prácticas docentes en Galicia

Desde hace un par de semanas y hasta finales del mes de junio, en el centro de promoción rural Fonteboa de Coristanco todos aprenderán de todos. La Asociación Solidaria de Galicia (Asdegal) acaba de poner en marcha el proyecto *Training*

Exchange in East Africa Project, un programa de acogida de estudiantes procedentes de Kenia y Uganda, en el que participa la EFA Fonteboa, y con el que se pretende favorecer la adquisición de competencias lingüísticas de los escolares locales, así como dar una educación de calidad en países del África Subsahariana.

El Proyecto de Prácticas de Intercambio en el Este de África tiene un doble beneficio. Por un lado, siete recién graduados o estudiantes de último curso de universidades de Kenia y Uganda realizan prácticas docentes en centros escolares de toda Galicia; y por otro, los alumnos gallegos practican su inglés con hablantes nativos. Además, los universitarios se irán con una formación como docentes y adquirirán competencias relacionadas con el emprendimiento.

Son cinco estudiantes keniatas y dos ugandeses que han llegado a Galicia en un proyecto piloto fundado por Belén Rodríguez, una abogada, miembro de Adesgal que lleva años visitando países en desarrollo para ayudar *in situ*.

"Los europeos ponemos tiritas en África, creo que las soluciones tienen que venir de los propios africanos", señaló Belén durante la presentación del proyecto. En África se dio cuenta de que la ayuda se podía prestar desde aquí. Su sueño es que la educación llegue con mayor calidad y se valore más en estos países. Por eso su proyecto consiste en formar a estos jóvenes que, desde principio de año, trabajan como profesores nativos en siete colegios de CECE Galicia.

La intención de Belén es que el próximo año este proyecto siga creciendo y llegar a 30 docentes -30 jóvenes de África-, que podrían a su vez beneficiar a 10,000 niños gallegos.

Se trata de dar educación en valores y de impulsar el intercambio de culturas, con una iniciativa que cuenta solo con financiación privada y que implica a familias que acogen en sus casas a los jóvenes, explicó la responsable de la iniciativa. Los jóvenes africanos aseguran que su experiencia en Galicia es "maravillosa".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/asdegal-galiciaprofesores-africanos/ (12/12/2025)